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PREMESSA 

 

Ripresentare la propria candidatura a Sindaco non è mai cosa scontata, ma è possibile solo 

se si ha la piena consapevolezza di avere adempiuto agli impegni presi precedentemente con gli 

elettori e di avere affrontato con coraggio, determinazione e grande dedizione le problematiche che 

hanno interessato la comunità amministrata. La promessa principale che tutti i candidati della mia 

lista elettorale ed io abbiamo fatto ai cittadini resuttanesi, nella tornata elettorale del 2017, è stata 

quella di proporre “non le facili soluzioni ai grandi problemi, ma il coraggio e l’impegno 

nell’affrontare le difficoltà di ogni giorno”.   

La scelta di ricandidarsi nasce dall’entusiasmo che mi hanno trasmesso i tanti cittadini che 

hanno chiesto espressamente di continuare il percorso amministrativo, incoraggiandomi ad andare 

avanti perché si sono sentiti rappresentati e tutelati ogni giorno. 

Pertanto è naturale affidare la presentazione della nostra candidatura non solo ai contenuti e 

parole trascritte in un programma elettorale, ma piuttosto all’impegnativa e responsabile esperienza 

di gestione amministrativa di questi ultimi cinque anni, vissuti a totale servizio della nostra 

comunità, della quale conosciamo tutti i bisogni, problemi, necessità e speranze che 

quotidianamente si presentano.  

Gli ultimi due anni sono stati caratterizzati dalla pandemia da Covid-19 che ha provocato 

grandi stravolgimenti in ambito sanitario, economico, sociale, umano e culturale, che mai come 

prima, hanno messo a dura prova la nostra amministrazione. Pensiamo però che nonostante le 

ingenti difficoltà presentatesi abbiamo saputo dimostrare di saper stare vicino alla gente della nostra 

comunità, camminando accanto a chi aveva bisogno. Noi ci abbiamo messo tutto l’impegno 

possibile. Per sostenere le realtà economiche più esposte alla crisi economica causata dalla 

pandemia si interverrà utilizzando le risorse messe a disposizioni dal Governo centrale per tale 

finalità e si continuerà a richiedere alla autorità sovracomunali competenti di rafforzare gli 

interventi territoriali.  

Il dialogo aperto, costruttivo con la nostra gente e la consequenziale conoscenza delle 

esigenze del nostro territorio, ci permetteranno di focalizzare i punti programmatici da affrontare 

con più urgenza ed attenzione, e, da sviluppare in caso di riconferma del mandato elettorale.  

Di conseguenza nello scrivere questo programma, pienamente condiviso con tutti i nostri 

candidati e sostenitori, abbiamo deciso di privilegiare le scelte amministrative concernenti le 

esigenze prioritarie della nostra società e della nostra piccola realtà territoriale, tenendo conto delle 

reali e concrete iniziative e delle risorse umane ed economiche disponibili nell’Ente.  
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Ovviamente tutti i candidati della nuova compagine politica, continueranno a portare avanti 

un impegno concreto per stabilire un rapporto di collaborazione attiva e condizioni di serenità e 

armonia sociale.   

          Insieme vogliamo continuare l’impegno profuso in questi anni di Amministrazione, guidati 

dall’esperienza maturata al governo del nostro Comune, dovuta soprattutto alla trasparenza, ai 

programmi realistici, che ben si armonizzano con le reali ed effettive potenzialità date dal bilancio 

dell’ente e dalla concreta possibilità di aderire ai bandi sovracomunali. Bandi che in questi ultimi 

anni, grazie all’operato dell’amministrazione per il tramite dei propri tecnici, hanno portato 

importanti risorse economiche nelle casse comunali impiegate alla realizzazione delle varie opere 

sul territorio. Queste sono le basi fondanti e il principio ispiratore nelle scelte che proponiamo per 

guidare l’amministrazione nei prossimi 5 anni. Partendo quindi da queste sincere intenzioni mirate 

ad una buona amministrazione si espongono le linee-guida, del nuovo Programma politico che la 

nuova lista si impegna a realizzare in continuità con la programmazione politica precedente. 

 

PRINCIPALI     LINEE    PROGRAMMATICHE   PROPOSTE 

 

L’Amministrazione Carapezza ha dovuto in questi 5 anni di mandato amministrativo 

confrontarsi con una realtà inaspettata che ha messo in crisi l’intero aspetto sociale, economico e 

sanitario del pianeta nel quale viviamo. Nonostante ciò, questa Amministrazione è riuscita a portare 

avanti con impegno sia gli atti ordinari che straordinari, dettati dall’emergenza pandemica, che la 

macchina amministrativa richiedeva. Le progettualità del mandato precedente sono state quasi tutte 

realizzate e nuove idee progettuali sono state messe in cantiere.  

L’idea costante è quella di fare di Resuttano un centro sempre più attento alle esigenze dei 

cittadini, un centro accogliente ed inclusivo, un centro che non dimentichi la sua storia, le sue 

tradizioni ma che allo stesso tempo sia proiettato al futuro. 

La nostra memoria storica è rappresentata dai nostri anziani che per questa Amministrazione sono 

stati sempre al centro dell’attenzione. Infatti, in sinergia con il Servizio Civile Nazionale, si 

continuerà ad offrire un servizio di assistenza. Inoltre, sempre nell’ottica di un potenziamento dei 

servizi, si rafforzerà l’attività di geromotricità e si acquisterà un mezzo per il trasporto di persone 

con difficoltà motorie. Oltre ad avere messo a disposizione la struttura del CEPOSS per la  

creazione di una casa di riposo, sono stati avviati i lavori per la ristrutturazione della Casa Protetta 

sita in via Circonvallazione la quale, una volta ultimata, verrà assegnata mediante un bando 

pubblico, al fine di garantire un servizio di accoglienza per anziani e disabili. Grazie ai progetti 

presentati nell’ambito degli investimenti sociali del PNRR, tramite il Distretto Socio Sanitario di 
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Caltanissetta, verrà fornito il servizio di assistenza domiciliare per gli anziani e potenziato quello ai 

disabili. Sempre attraverso l’azione del Distretto verrà avviato un centro diurno per anziani.  

Se da una parte questa Amministrazione ha un occhio attento ai propria anziani, non di 

meno è l’attenzione data all’infanzia. L’istituzione scolastica ha sempre trovato 

nell’Amministrazione un interlocutore pronto a risolvere problematiche legate alla gestione di spazi 

e servizi. Continueremo a collaborare al fine di sviluppare progetti ed idee che coinvolgano i nostri 

studenti. E’ intento continuare a garantire i servizi di mensa e scuolabus. Sono stati forniti arredi 

nuovi al plesso che ospita la scuola primaria e media e si procederà alla sostituzione degli arredi 

anche alla scuola dell’infanzia. Inoltre, sempre presso il plesso della materna, verrà riqualificato il 

giardino con l’istallazione di nuovi giochi. Attraverso i ragazzi del Servizio Civile, continueranno le 

attività di doposcuola e ludiche per i più piccoli.  

Oltre ad avere potenziato e ristrutturato il parco giochi sito in largo Aldo Moro e realizzato 

il parco giochi inclusivo in via Colombo, si procederà alla riqualificazione del parco giochi della 

zona PEP e la realizzazione di un nuovo parco giochi in via Luigi Pirandello. 

La Regione Siciliana nel 2021 ha drasticamente limitato il contributo per il trasporto degli 

studenti pendolari. Nonostante ciò l’Amministrazione si è fatta carico dell’anticipazione e 

s’impegna a garantire la gratuità degli abbonamenti, nel rispetto dei requisiti richiesti, anche per gli 

anni a venire. 

Continueremo ad erogare le borse di studio agli studenti meritevoli.  

Si continuerà a promuovere ed a sostenere le attività della Consulta Giovanile. 

Si promuoveranno incontri formativi, con l’ausilio di professionalità adeguate, che abbiano 

come oggetto i bandi che offrono nuove possibilità occupazionali e la creazione di nuovi 

insediamenti produttivi. Inoltre si organizzeranno visite guidate in aziende innovative ed incontri di 

settore che possano essere spunto per nuove idee imprenditoriali e di potenziamento per le aziende 

esistenti.   

È stato ristrutturato l’Alloggio del Custode, presso i locali dell’ex scuola media, nel quale 

sorgerà una biblioteca comunale interattiva con la creazione di spazi aggregativi e di studio, aula 

multimediale e spazi espositivi.  

La difficoltà e l’emergenza dettata dalla pandemia, hanno purtroppo causato un ritardo 

nell’attuazione della revisione del PRG il cui iter, comunque, è giunto ormai agli atti finali. Tra le 

principali novità contenute nel nuovo strumento urbanistico troviamo l’ampliamento del civico 

cimitero e l’individuazione di una nuova area P.I.P. (area artigianale). 

La strada del risanamento urbano è stata già avviata con le opere di ammodernamento 

viario quali via A. Chiara, via Tegolai, tratto della via Castelnuovo, contrada Marcato, tratti stradali 
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adiacenti gli impianti sportivi e via Colombo. È intento continuare a procedere in questo percorso 

anche mediante l’avvio di cantieri comunali destinati a cittadini resuttanesi. Siamo in attesa del 

decreto di finanziamento del progetto esecutivo-cantierabile dei lavori di riqualificazione della 

piazza.  

Si prevede il risanamento dell’area di via Foranea con la creazione di uno spazio relax, di 

uno spazio fitness attrezzato e un’area ricreativa.  

A breve inizieranno i lavori di riqualificazione del Parco Urbano, che prevedono il 

ripristino del chiosco, del parco giochi, dei servizi igienici, della pavimentazione delle aree 

adiacenti all’anfiteatro, dell’arredo, dell’impianto di illuminazione e la realizzazione di un impianto 

di video-sorveglianza.  

I locali del Macello Comunale saranno oggetto di riconversione per la creazione di una 

struttura polifunzionale da destinare alle attività associative.  

Abbiamo partecipato, attraverso una attenta progettazione, a vari bandi per la 

videosorveglianza poichè è nostro intendimento rendere il nostro paese più sicuro. 

Verranno predisposti tutti gli atti affinché possa essere avviata la Comunità Energetica la 

quale permetterà ai cittadini resuttanesi, che vorranno aderire, di avere un abbattimento dei costi 

energetici. In tal senso sono stati già avviati degli incontri operativi. 

Grazie ai fondi del PNRR, nell'ambito del Bando Borghi, è stato presentato un progetto di 

riqualificazione dell’Ostello del Turista per migliorarne l’accoglienza sia in una ottica di 

potenziamento del flusso turistico che di accoglienza per i nostri concittadini emigrati che volessero 

visitare i luoghi delle loro origini. 

È stato completato l’iter amministrativo che ha portato il nostro Comune a beneficiare di un 

finanziamento per la riqualificazione del Parco della Rimembranza. All'interno di esso verrà 

realizzato un Parco Avventura che prevede la sistemazione dei sentieri, il collocamento di 

attrezzature per percorsi acrobatici, la realizzazione di un chiosco bar e di servizi igienici, la 

realizzazione di un anfiteatro mediante tecniche di ingegneria naturalistica nonché di un’area 

attrezzata, un’area Parkour e aree giochi per bambini. Nell’ambito della stessa progettazione è 

previsto il ripristino del campo da tennis. Prevediamo che tale intervento possa portare ad un 

aumento del flusso turistico con conseguente ricaduta economica positiva per chi si occuperà della 

gestione del Parco e per gli operatori economici locali. 

Un altro importante intervento di riqualificazione per la comunità resuttanese è 

rappresentato dai lavori di ammodernamento del Campo sportivo comunale grazie ad un mutuo a 

tasso zero concesso dal CONI. La cittadinanza e tutte le associazioni sportive locali potranno in 

questo modo beneficiare di strutture e servizi sportivi più efficienti. Inoltre, considerata la centralità 
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sul territorio regionale del nostro Comune, la nuova impiantistica potrà essere attrattiva per altre 

realtà sportive che potrebbero scegliere Resuttano come sede di manifestazioni e competizioni 

sportive. Oltre a proporre la realizzazione di un impianto di riscaldamento nella palestra 

polivalente comunale nell’ambito dei fondi del PNRR - bando “Servizi e infrastrutture sociali di 

comunità”, intervento comprensoriale coordinato da SoSviMa, ci adopereremo per ristrutturare ed 

efficientare l’intero edificio.  

Una delle nostre priorità è quella di dare al nostro Comune un nuovo rilancio culturale con 

azioni già avviate e altre da avviare quale: l’apertura di una nuova sala museale tramite la 

ristrutturazione del Museo della Civiltà Contadina, ubicato presso l'ex Convento dei Cappuccini, 

con fondi propri e fondi richiesti nell'ambito del Patto Territoriale Madonie. L’intento è quello di 

creare dei percorsi turistici che attraversino le realtà già esistenti (Presepe Vivente, sagre cittadine, 

feste religiose e folkloristiche, chiese, museo, cammini) e la creazione di nuovi percorsi di 

valorizzazione culturale ed ambientale con protocolli di collaborazione con vari enti ed 

associazioni. Vogliamo riproporre quanto attuato grazie al protocollo di intesa stipulato con 

l'Associazione “Amici della Via dei Frati” la quale ha fatto conoscere il nostro Paese a cittadini 

provenienti sia dal territorio nazionale che estero.  

Nell’ottica della promozione e valorizzazione del nostro territorio, organizzeremo in 

collaborazione con gli enti sovra-comunali ed associazioni del posto, delle fiere di settore per 

promuovere i prodotti locali.    

Siamo certi che migliorare la vivibilità del nostro centro, mediante l'attenzione alla 

riqualificazione urbana, l'ammodernamento delle infrastrutture sportive e il potenziamento delle 

attività culturali e turistiche, porterà senz’altro un beneficio per i residenti ma consentirà anche 

l’avvio di un percorso virtuoso che renderà sempre più attrattivo Resuttano nei confronti di chi 

decide che trasferirsi in un piccolo centro, sia garanzia di uno stile di vita più sano. Utile in tal senso 

è lo strumento Case a un Euro che potrebbe agevolare il recupero abitativo del centro storico 

coinvolgendo le realtà economiche locali, soprattutto quelle operanti nel campo edilizio. 

Questa Amministrazione è sempre stata attenta alle questioni ambientali e questo lo ha 

dimostrato quando l’area di Vicaretto è stata minacciata dalla individuazione del sito di deposito di 

scorie nucleari e Resuttano è stato uno dei comuni più attivi nella protesta. 

L’ambiente è il nostro biglietto da visita ed in quest’ottica, l’impegno è quello di attuare 

tutti gli strumenti di sensibilizzazione ambientale promuovendo attività che coinvolgano soprattutto 

i nostri ragazzi. Le politiche di rispetto ambientale attuate dall’Amministrazione, hanno favorito 

l’incremento della raccolta differenziata portando Resuttano a beneficiare della premialità concessa 

dalla Regione Siciliana ai comuni virtuosi. Tale premialità ha permesso un contenimento dei costi 
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relativi alla raccolta rifiuti. L’impegno è di rendere sempre più efficiente ed attento alle esigenze del 

cittadino, il sistema di raccolta dei rifiuti anche grazie ad un finanziamento già ottenuto per 

l’ammodernamento del Centro Comunale di Raccolta, il quale permetterà di effettuare un sistema 

di raccolta che mira alla definizione di una tariffazione puntuale e premiale nei confronti dei 

cittadini più virtuosi. 

Il cittadino continuerà ad essere parte attiva nelle scelte dell’Amministrazione comunale 

attraverso lo strumento di democrazia partecipativa, mediante il quale abbiamo attuato delle 

importanti iniziative che hanno coinvolto tutte le realtà associative locali.  

È nostro impegno proseguire negli interventi volti a rendere la macchina amministrativa 

dell’ente più moderna ed efficiente. Vogliamo erogare dei servizi adeguati alle istanze dei cittadini, 

anche grazie all’implementazione di servizi on-line e alla digitalizzazione delle procedure. Per 

avvicinare sempre più la macchina amministrativa al cittadino e semplificare alcuni servizi 

all’utente attueremo il sistema di gestione digitale della pubblica amministrazione, attraverso il 

coinvolgimento di personale ed Enti esperti nel settore. Recentemente è stata creata la pagina 

Facebook ufficiale del Comune di Resuttano che insieme all’istallazione della strumentazione 

tecnica nella sala consiliare permetteranno, soprattutto, ai nostri concittadini residenti altrove ed ai 

nostri emigrati di seguire più da vicino l’operato amministrativo.  

Questa Amministrazione ha sempre attenzionato le difficoltà dei cittadini più deboli, 

mettendo a loro disposizione, attraverso il Regolamento di assistenza economica, la possibilità di 

accedere a diverse tipologie di aiuti quali ad esempio il rimborso delle spese sanitarie o il baratto 

amministrativo.  

La problematica sanitaria è particolarmente sentita dai cittadini, specialmente dopo le 

innumerevoli difficoltà riscontrate durante la pandemia. Continueremo a richiedere, all’ASP di 

appartenenza, il potenziamento del Presidio Sanitario Locale e ci impegneremo a facilitare l'accesso 

alle cure attraverso la stipula di apposite convenzioni con medici specialisti, ai quali il Comune 

metterà a disposizione locali propri.  

In risposta alle diverse richieste dei cittadini resuttanesi, abbiamo presentato un progetto di 

accoglienza nell’ambito del bando relativo alle misure urgenti per la crisi in Ucraina, promosso dal 

Ministero dell’Interno. L’intento è quello di aiutare il popolo ucraino che sta attraversando dei 

momenti di grande difficoltà a causa del conflitto armato che sta costringendo migliaia di persone, 

per lo più donne e bambini, ad abbandonare la propria terra.  

È stato siglato un protocollo di intesa con la Croce Rossa Italiana Comitato di Caltanissetta, 

volto al miglioramento delle condizioni di vita delle fasce più deboli della popolazione. Le 

principali attività previste riguarderanno la formazione di figure idonee all’uso dei defibrillatori 
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semi-automatici. Continueremo ad essere al fianco delle associazioni di volontariato e potenzieremo 

l’attività del gruppo comunale di Protezione Civile mediante appositi corsi di formazione.  

Insieme ai Comuni limitrofi, il nostro impegno nella richiesta di manutenzione delle strade 

sovra-comunali sarà sempre costante al fine di migliorare la viabilità del territorio, poiché 

crediamo che senza infrastrutture viarie idonee la sicurezza dei cittadini sia fortemente 

compromessa e l’attività delle imprese locali penalizzata.  

Come già citati, abbiamo partecipato a bandi per il finanziamento di fondi destinati dal 

PNRR. Continueremo ad attenzionare tutti i bandi promossi nell’ambito del PNRR che siano utili al 

miglioramento dei beni e servizi comunali.  

Con l'obiettivo di continuare a contribuire al rilancio di Resuttano e della sua comunità, 

metto a disposizione il patrimonio della mia esperienza amministrativa, la lealtà delle mie 

intenzioni e l'impegno a lavorare nell'esclusivo interesse della comunità resuttanese. Come sempre 

fatto. 

LISTA DEI CANDIDATI 

 Cognome e nome Data di nascita 

1 GALLINA FEDERICO 20/09/1994 

2 GANGI MARCO 23/01/1979 

3 GULINO ANGELO 11/08/1984 

4 MAISANO GIUSEPPE MARIO 13/09/1991 

5 MANFRE' ROSANNA 28/04/1992 

6 MAZZARISI VINCENZA 15/12/1967 

7 MISERENDINO GIUSEPPE (DETTO PINO) 16/11/1966 

8 PULEO MARIA ELENA 17/04/1974 

9 PULEO MARIA PIERA 12/03/1980 

10 SALVAGGIO ROSARIO 14/03/1979 

 

Indico infine i nominativi dei primi due componenti della giunta municipale che 

contribuiranno ad attuare il sopradetto programma e che sono stati scelti secondo criteri di 

competenza e di esperienza. 

Proposta dei candidati assessori. 

1. Gulino Angelo nato a Caltanissetta l’ 11/08/1984.  

2. Mazzarisi Vincenza nata a Bergneustadt (D) il 15/12/1967. 

 
           Il candidato Sindaco 
 
 _______________________________ 
 


